

# *Lunas*

## neues Hobby

Luna ist aufgeregt. Sie bekommt heute ihre Gitarre. Sie hat schon sieben Wochen mit den Gitarren von der Musikschule geübt. In der Schule erzählt sie ihren Freunden, dass sie heute ihre erste eigene Gitarre bekommt.

Die Zeit bis zum Schluss-Gong geht einfach nicht herum. Die Schulstunden ziehen sich wie Kaugummi. Endlich ist es ein Uhr. Schnell läuft sie nach Hause. Sie stellt ihren Ranzen ab und schließt die Haustür auf. Sie sieht schon das Paket mit ihrer Gitarre im Wohnzimmer stehen.

Wenig später kommt ihre Mama. Sie packt das Paket mit Luna zusammen aus. Es ist eine schwarze Gitarre. Luna findet sie wunderschön! Sie nimmt die Gitarre und spielt die Akkorde, die sie schon gelernt hat E,A,D,G,H. Eine Woche später hat Luna einen Auftritt in der Schule. Los geht es! Lunas Mama packt die Gitarre in den Kofferraum. Luna und ihre Mama steigen ein. Sie fahren los.

Beim Grillfest ihrer Klasse tritt Luna nach dem Essen auf. Sie spielt lustige Lieder. Und sie singt: „Ich habe eine Tante aus Marokko“ . Die Kinder singen begeistert mit: „Jajajipijipijej!“ Die Eltern klatschten zum Rhythmus. Luna freut sich, dass sie es geschafft hat. Glücklich fährt sie mit ihrer schicken Gitarre und ihrer Mama nach Hause und ist begeistert von ihrem neuen Hobby.

Von Anna-Sophie